

UNIVERSIDAD INAUGURA CONSUELO RUMÍ

Comienzan las I Jornadas de Educación Intercultural

D.A.

Almería

A las 10.00 de esta mañana comienzan las Jornadas de Educación Intercultural de la Universidad de Almería alcanzan su sexta edición. Este año adoptan el calificativo de "Internacionales" y congregarán, en torno a la temática "Convivencia y mediación intercultural", a más de 220 profesionales en el Auditorio Universitario, hasta el próximo 11 de noviembre.

Expertos procedentes de universidades españolas y extranjeras participarán en las ponencias, mesas redondas y talleres que constituyen el programa del encuentro.

La jornada inaugural va a contar con la presencia de la Secretaria de Estado para la Inmigración y Emigración, Consuelo Rumí, y otras autoridades del ámbito autonómico y provincial. Por parte de la UAL participará en el acto el Rector, Alfredo Martínez Almécija, y la Directora de las jornadas, la profesora Encarnación Soriano.

Además, este año las Jornadas cuentan con un atractivo más, la ex-

**Consuelo Rumí, Secretaria Estado**

posición fotográfica "Las manos del campo", del almeriense Francisco Bonilla, que se inaugurará a las 14.00 horas, en la Sala Bioclimática de la UAL.

La organización de las Jornadas corresponde al grupo de "Investigación y evaluación en educación intercultural" y a la Asociación Coordinadora para la Integración y la Interculturalidad en Almería (CIIA).